

令和5年12月9日(土)

学習発表会～大富フェスティバル～

を開催しました。今年は、入場人数制限等を設けず、たくさんの方々にご来場いただきました。ありがとうございました。

<4年生>

音楽「チャレンジ・スマイル・パワフル！ ぼくらのTENさい音楽会」

黄色いバンダナがかっこよかったです。楽しそうに元気に歌えました。そして、みんなの歌声や楽器の音がそろって素晴らしかったです。お互いの声や音を聴いて合わせて協力して演奏できました。ポディーパーカッションも三つのリズムをそろえて重ねることができました。「アイドル」の合奏は、難しいリズムをみんなで合わせることができました。



<3年生>

ダンス「Rainbow Dance！」

ステージにきれいは風船の虹が表れてワクワクしました。ビートの効いた音楽に合わせて元気いっぱいダンスできました。楽しそうにやっているのがとても良かったです。ゆっくりな動きと速い動きのメリハリ、体全体を使って力強い動き、指先までピンと伸ばした動きがとても上手でした。



<1年生>

おんどくげき「くじらぐも」

初めての学習発表会でした。1年生はいつも元気いっぱい。今日は、いつもよりもっと元気でした。国語で勉強した「くじらぐも」の発表でした。本当にグラウンドで体育をやっているようでした。風で飛ばされる時は、本当に風が吹いているようでした。風を感じて、寒くなったような気がしたほどです。海が見えたり、動物園が見えたり、大富小学校が見えたり、「くじらぐも」のお話の世界を上手に表現できていました。



<2年生>

合奏「かっこう・かえるのがっしょう ・山のポルカ」

いろいろな楽器で、いろいろな音色が聴こえてきました。楽器は何種類あるか数えてみました。ハンドベル、ウッドブロック、鍵盤ハーモニカ、木琴、鉄琴、ピアノ、ギロ、鈴、カスタネット、タンバリン、トライアングルの11種類もありました。それぞれの楽器の音色、ちがう音色が合わさった時の音色と、音色の変化がおもしろい合奏でした。



<5年生>

ダンス「It's show time！」

「It's show time！」の掛け声と共に、自分たちの席から飛び出してかっこよかったです。リズムに乗ってダイナミックにダンスできました。力強い動きや柔らかいしなやかな動き、しゃがんで小さくなったり手足を伸ばして大きくなったり、リズムの裏拍を感じたノリなど、良かったです。そして何より表情がよかったです。とても素敵なダンスでした。



<6年生>

劇「真夜中のサンタクロース」

ラストは6年生。始まる前、1～5年生が楽しみでワクワクして待っていました。もうすぐクリスマスなので、タイムリーなお話でした。不思議な世界に連れて行ってくれました。神様と天使が出てきましたね。天使は怒られていましたね。それから、がんばっていましたね。プレゼントを忘れたときはどうなるかとドキドキしました。神様が「サンタクロースはいるんだよ」と言った時、心がジーンと熱くなりました。おもしろくて心に残る素敵な劇でした。

